



年末年始号

令和7年12月19日発行

おがのこども園教育・保育目標

- ・やる気のある子（健康な心と体を育み、意欲をもって取り組む力を養う）
- ・思いやりのある子（いろいろな遊びや生活を通して、自他を大切にしようとする気持ちを育む）
- ・よく考える子（身近な環境に親しみ主体的に関わる力を養う）

今年も残すところあとわずかとなりました。子どもたちの笑顔や成長の姿を振り返ると、たくさんの場面で保護者の皆さまのご理解とご協力に支えられてきたことを実感します。行事参加や家庭での見守りなど、日々のご協力に心より感謝申し上げます。来年も子どもたちの成長と一緒に見守っていただけたらと思います。

明日から冬休みが始まる子もいます。29日からは年末年始の休みに入ります。年の暮れや大晦日、お正月など特別な伝統行事はご家族で出かけたり、ゆっくりと触れ合う良い機会です。生活のリズムを整えながら健康・安全に十分留意しお過ごしください。そして、新年には元気に登園し、休み中の楽しいお話しが聞けることを心待ちにしております。

寒い日が続きますが、ご家族皆さまへ健やかな新年を迎えてくれますようお祈り申し上げます。



1月の主な行事予定

- 5日（月）保育始め（平常保育）
- 7日（水）1号認定児冬季休業終了
- 8日（木）みんなのつどい
- 20日（火）年少保育参観日
- 29日（木）誕生会



令和8年・2026年

干支は…午（うま）年です！



丙午（ひのえうま）

丙午は60年に一度巡ってきます。新しい挑戦に光が差し、前向きに進んでいく活気のある年になると期待されています。

前進あるのみ

笑顔あふれる年にしましょう！！

年末年始の休みについて

令和7年12月29日（月）～令和8年1月3日（土）まで休みになります。

令和8年1月5日（月）から平常保育となります。

※1号認定児は令和8年1月8日（木）から保育となります。

年末年始を元気に過ごしましょう



【遊び】

寒い時季なので、テレビやゲーム、YouTube等室内遊びが多くなりがちです。昔ながらのお正月遊びは大人も子どもも楽しめるものばかりです。天気の良い日は戸外で元気に遊び、丈夫な体を作りましょう。カルタ、トランプ、すごろく、パズル等家族一緒に楽しみながら、文字や数字に興味・関心をもつ機会や経験を広げていきましょう。



【生活習慣】

○年末年始は生活リズムが乱れやすくなります。冬休みならではの貴重な体験を大切にしながらも規則正しい生活を心がけて過ごしましょう。

- ・早寝、早起き
- ・決まった時間の食事、おやつ
- ・遊んだ後の片付け 等

休み明け園生活がスムーズにスタートできるようご協力をお願いします。

○手洗いやうがいを励行し、感染症やインフルエンザ、風邪予防に努めましょう。



【お正月には】

お正月は人と接することの多くなる時です。挨拶などの社会性を身につけるよい機会としてお客様と接していくといいですね。

また、お年玉というお金を手にする時もあります。お年玉をもらったら、「ありがとう」とちゃんとお礼を言うことが大切だと感謝の気持ちとマナーを教えたり、お年玉の使い道と一緒に考える機会にしましょう。

お年玉には「今年も元気に過ごせるように」という願いが込められています。

【交通安全】



○年末年始は交通量が多くなります。

交通ルールを守って、事故に遇わないように気をつけましょう。子どもへの注意ばかりではなく、良い見本を見せるのも親の役目です。機会を捉えて実際の場で教えてあげましょう。

○不審者の対応についても十分な配慮をお願いします。(一人にさせない、知らない人にはついていかない等)

○幼児が道路で自転車や車輪のついている遊具等に乗るのは大変危険です。絶対にさせないでください。

【お手伝い】

子どもにとっては楽しいことがいっぱいの休み。でも大人は大忙しだすね。この機会に子どもたちも一緒にできることをやってみましょう。一緒に仕事をすることで、会話も弾み、子どもたちのよい体験となるでしょう。

「助かったよ」「ありがとう」の声もかけてあげてくださいね。



こども園でも今年1年分のありがとうの気持ちを込めて、保育室の大そうじを行いました。身の回りの物を大切にし、感謝の気持ちをもつきっかけになればと思います。

【食べすぎにご注意を！】

年末年始の休みは、自由な生活で好きな物（餅、ご飯、お菓子）が食べ放題になっては困りますね。暴飲暴食にならないように気をつけましょう！

「今年もたくさん楽しいことがあったね…」と一緒に大掃除をしたり、年越しそばを食べたり、家族と過ごすお休みを、子どもたちはとても楽しみにしています。

どうぞよい年をお迎えください。



「今年一年お世話になりありがとうございました。 来年もよろしくお願ひいたします。」

職員一同